

“BORDEANDO VILLANUEVA”: UNA EXPOSICIÓN SOBRE LOS LÍMITES DEL MUNICIPIO Y DEL ARTE

Vva. de la Cañada, 7 de sept.-La artista Trinidad Irisarri expone, en la Sala Aulencia del Centro Cultural La Despernada, “Bordeando Villanueva”, una exposición que presenta los límites del municipio a través de un vídeo: carreteras, caminos, ríos, etc. “Desde hace tiempo, la idea de *los límites* es una constante de mi pensamiento artístico. Hablar de esta *línea imaginaria*, es siempre complicado, dada la imprecisión del propio término y la múltiples interpretaciones que cada persona puede darle. Personalmente me interesa la zona límite, los márgenes del arte. De ello nace la idea de hacer un paralelismo entre los territorios del arte y el de Villanueva de la Cañada”, explica Trinidad Irisarri.

La muestra se puede visitar hasta el próximo 29 de septiembre, en el Centro Cultural La Despernada (C/Olivar, 10).El horario de visita es, de lunes a viernes, de 9:00 a 22:00 horas y los sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.